

Des avions israéliens bombardent une fois de plus la Bande de Gaza



Gaza, 16 janvier (RHC) – 4 enfants et une femme ont été blessés suite à des bombardements aériens israéliens contre les zones de l'est et du nord de la Bande de Gaza .

C'est la seconde fois cette semaine que l'aviation israélienne attaque la Bande de Gaza , qui subit un blocus depuis environ 7 ans et qui a été soumise en novembre 2012 à une agression militaire qui a coûté la vie à 180 personnes, pour la plupart des femmes et des enfants et qui a laissé près de 2000 blessés.

De hauts fonctionnaires israéliens se sont référés dans les dernières semaines à la possibilité d'une autre opération similaire .

La veille , des blindés israéliens ont pénétré dans le territoire de Gaza et ont rasé les cultures proches du camp de réfugiés de Khan Younés.

La fréquence des attaques aériennes et d'artillerie de Tel Aviv contre Gaza, où le Hamas gouverne, s'est intensifiée à partir du 24 décembre dernier , quand une enfant résidente du camp de réfugiés est morte et 6 personnes ont été blessées.

Les porte- paroles israéliens persistent à dire que les bombardements des missiles air-terre sont dirigés contre des terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/11470-des-avions-israeliens-bombardent-une-fois-de-plus-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba